
   

 

Q 顧問の先生に質問！どんなことを大切

に指導していますか。雰囲気も教えてく

ださい。 

A 「礼節と謙虚さ」を大切にして、自分の

限界まで追い込めるようにみんなががん

ばっている部活だと思います。上級生が

いつも全力を声・姿で表現してくれるの

で、一生懸命やるのがあたりまえという

ことが伝統になっていると感じます。先輩が後輩を教える

姿もたくさん見られ、私たち教員から見ても、子どもたち

が頼もしく感じます。こんな姿があるからこそ、勝って努

力の先の喜びを体感して欲しいと願っています。 

Q キャプテンに質問！ 部活動の様子やこれからの目標を

教えてください。 

A “昨日の自分を越える”を合言葉に、「チームで勝つ」

ことを目標にしています。先輩から教えていただい

た、打たれても動じない、勝てると自分を信じる、力

強く立ち向かっていく精神力。これからを大切にし

ながら、日々の練習に

「礼儀」を尽くして、技

や心をコントロールで

きるよう努力していま

す。一人一人が仲間であ

りライバルなので、お互いに高め合えていると感じ

ます。大会もあるので、先生方や先輩方の言葉を大

切にして、がんばりたいです。 
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